

Unsere ländlichen Räume ökologisch und lebenswert weiterentwickeln



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Martin Hahn (KV Bodenseekreis)

Änderungsantrag zu K3

Von Zeile 243 bis 244 einfügen:

Die FSC- oder Naturland-Zertifizierung soll dabei das flächendeckende Nachhaltigkeits-Siegel und damit das Gütekriterium für unseren Wald sein. Forst BW wird verpflichtet, auch über 2021 hinaus 100 Ausbildungsplätze für Forstwart*innen bereitzustellen. Dabei soll das Land den schulischen Teil der Ausbildung finanzieren.

Begründung

Forst BW kann so der Verantwortung gerecht werden, die der AÖR Forst BW als flächenstarker Waldbewirtschafter zukommt.

Unterstützer*innen

Sonja Würden (KV Bodenseekreis); Margit Stumpp (KV Heidenheim); Cornelia Jäger (KV Tübingen); Elmar Braun (KV Biberach); Maria Heubuch (KV Wangen-Allgäu); Theresia Kübler (KV Stuttgart); Jens Scherb (KV Alb-Donau); Petra Neubauer (KV Schwarzwald-Baar); Hans-Günther Moser (KV Bodenseekreis); Markus Böhlen (KV Bodenseekreis)